

Stadtradeln Düsseldorf 2025 seit 1. September

Von Heike Tagsold

1. September 2025, 00:00



Seit dem 1. September wird – noch bis 21. September – in Düsseldorf wieder „stadtgeradelt“. Manches ist anders dieses Jahr. 2025 radeln wir nicht im Frühjahr, sondern im Herbst – gleichzeitig mit unserer Partnerstadt Chemnitz – dieses Jahr die Kulturhauptstadt.

Die Citypastoral Düsseldorf fährt wie gewohnt mit Stadtdechant Pfarrer Frank Heidkamp als Kapitän als Team „Katholisches Düsseldorf“ beim Stadtradeln mit. Und natürlich sind auch wir als Unterteam „KGV Benrath-Urdenbach“ wieder mit dabei.

Auf keinen Fall ohne Ihre Mithilfe! Anmeldungen sind auch während der Aktion möglich. Registrieren Sie sich einfach auf www.stadtradeln.de/duesseldorf (<http://www.stadtradeln.de/duesseldorf>) und treten Sie dem Team „Katholisches Düsseldorf“ und – ganz wichtig – dem Unterteam „KGV Benrath-Urdenbach“ bei. Und dann rauf auf’s Rad! Jede gefahrene Strecke, egal wohin, egal wie lange zählt. Wir freuen uns auf Sie und Euch!